



Regierungsratsbeschluss vom 28. Januar 2020

Anzug Michelle Lachenmeier und Konsorten betreffend Einführung von 3D-Fussgängerstreifen

P175415

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Michelle Lachenmeier und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

3D-Fussgängerstreifen lassen sich, wenn überhaupt, bloss in ganz wenigen Situationen wirkungsvoll einsetzen, wobei auch dann der Mehrwert fraglich bleibt. Die wesentlichen schweizerischen Fachstellen lehnen 3D-Fussgängerstreifen denn auch ab. Der Regierungsrat verzichtet daher auf deren Einführung.

